
Freundeskreis Knechtsche Hallen - Keimzelle Kranhaus e. V.
Protokoll der öffentlichen Vorstandssitzung am 28.05.2018

um 19.00 Uhr in der Kantine

TeilnehmerInnen: Sabine Kück, Herta Laages , Peter Schaumann, Jens Jähne, Achim Heinrich,
 

entschuldigt fehlten    Franz Sahm, Matthias Pitzer,  Dietmar Weber

TOP 1: Begrüßung, Formalia, Tagesordnung
Jens Jähne begrüßt die TeilnehmerInnen. Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht.  Die 
Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 2: Genehmigung  Protokoll der Vorstandssitzung vom April 2018
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 3: Bericht des Vorstandes
- Schatzmeister ./.

- Sperrung Kranhaus: 
Der Termin zwischen der Stadt, der Bauaufsicht, Handwerkern, Statikern und Herrn Sachau 
hat stattgefunden. Eine weitere Nutzung erscheint möglich, da sich die Kosten für die 
Dachreparatur in einem vertretbaren Rahmen bewegen könnten.

- Zwischennutzung
Eine Zwischennutzung der Knechtschen Halle für zwei Jahre ist von Herrn Sachaus Seite 
möglich. Skater in K2, Jugendtreff in K3, Carsten in K4, Karin mit Fotohalle K5.
Längerfristig muss über eine professionelle Zwischennutzungsagentur nachgedacht werden.
Hausanschlüsse: Diese Woche findet eine Begehung mit den Stadtwerken statt (Jens , 
Matthias)
Luftmessung: Sabine wird sich mit dem Gesundheitsamt des Kreises kurzschließen, um die 
Möglichkeiten und Notwendigkeiten einer möglichen Schadstoffmessung auszuloten.

- Facebook-Auftritt: Um mehr junge MitbürgerInnen für den Freundeskreis und die 
Knechtschen Hallen zu gewinnen, soll ein Facebook-Auftritt eingerichtet werden ( Chris und 
Peter K.) Die Redaktionsgruüüe um Herta wird sich damit weiter beschäftigen.

TOP 4: Tag des offenen Denkmals
Wir wollen daran teilnehmen. Catharina und Herta kümmern sich um die Anmeldung. Die 
weitere inhaltliche Vorbereitung erfolgt auf der nächsten Vorstandssitzung.

TOP 5: Mitgliederversammlung
Am 25. Juni 2018 um 19:00 Uhr findet die diesjährige Mitgliederversammlung in der Kantine 
statt. Sabine und Dietmar werden aus der Vorstandsarbeit ausscheiden, aber weiter an der 
Vereinsarbeit teilnehmen. Inge von Vierag und Chris Burghard wollen für den Vorstand 
kandidieren. Es muss geklärt werden, wer die Stellvertretung übernimmt.
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TOP 6: Verschiedenes
Datenschutzgrundverordnung
Mit der Einladung zur Mitgliederversammlung soll eine Datenschutzerklärung an die 
Mitglieder verschickt werden.

Einen vertaulichen Teil gibt es nicht.

Der Protokollant

Achim Heinrich
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